
≪坂戸西高校の活性化・特色化方針≫ 

（令和３年度～） 
１ 学校基本情報 

課程 全日制 学科 普通科 生徒数 
(男) 544 

(女) 410 
計９５４ 

ホームページ https://sw-h.spec.ed.jp/ 

アクセス 東武越生線 西大家駅下車 徒歩６分 

教育課程等

の特徴 

・単位制を導入（平成１５年度から） 

・充実した学習指導（基礎基本を学ぶ授業、大学進学に対応した授業、興味関心に応 

 じた授業） 

・きめ細かい進路指導（夏期学習会、進路別バス見学会、小論文指導等） 

・一人ひとりの主体性を大切にする生徒指導 

活躍が顕著

な部活動 

・インターハイ・全国大会出場（弓道、陸上競技、水泳） 

・関東大会出場（弓道、陸上競技、男子バレーボール、男子ソフトテニス、卓球、水泳） 

・音楽部 全国総文祭出場 ・書道部 県展推薦賞 ・美術部 県展出品 

（過去３年間の実績。下線部は２年以上連続） 

特色ある 

学校行事 

・日本一をめざす体育祭（１０月）・・・H22「全国学校体育研究最優秀校」文部科 

 学大臣賞受賞 

・心を込めた文化祭「さつき祭」（９月） 

・歴史・文化・自然を体感する沖縄県修学旅行（１１月） 

家庭・地域 

との連携 

・三者面談を実施（６月） ・ＰＴＡ懇談会を実施（７月） 

・城西大学、女子栄養大学、埼玉医科大学短期大学と連携協定（講演会、校内行事講 

 師依頼、施設借用等を実施） 

・坂戸市の事業（スポーツ推進課、市立図書館等の催し）に参加 

進

路 

状

況 
四大  141 人 短大 32 人 専門  129人 就職  38 人 

その他の 

卒業者 
 12 人 

傾

向 

・現役進路決定率 9７％ 

・看護・医療系進学者６０名 

・主な四年制大学 …津田塾大、東洋大、獨協大、日本大、武蔵大、立正大 他 

・主な就職先 … 公務員（埼玉県警、消防署、他）、いるま野農協、ヤオコー他 

（※児童生徒数：R2.5.1 現在、進路は R2.3 卒業生の実績値） 

２ 入学者選抜情報 

＜本校が求める生徒＞ 

・勉強と部活動を両立させ、自分の夢実現に向けて全力で取り組む生徒 

・規律正しく、自ら考え行動できる生徒 

＜詳しい入学者選抜基準はこちら＞ 

（「埼玉県公立高等学校入学者選抜における各高等学校の選抜基準」が別ウインドウで開きます） 

 

https://sw-h.spec.ed.jp/
http://www.pref.saitama.lg.jp/f2208/r3senbatsu-kizyun.html


３ 育成方針（埼玉県立坂戸西高校 ～生徒の成長物語～） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ○ 授業 … 単位制なので「自分の進路(目標)に応じた時間割」が作れます。 

  ・１年 入学して６月には２年の選択科目を決めます。進路がはっきりして 

      いない人には、先生が丁寧に指導します。 

  ・２年、３年 各自が選んだ科目でさらに学力を高めていきます。 

  ○ 学校行事 … 体育祭 文化祭 修学旅行 他                    

  ・「心をつなぐ集団行動」一体感を味わうことができます。 

  ・生徒が熱く燃えます！ 

  ・体育祭では、1200 人を超える保護者が声援を送ります。  

  ○ 部活動 … 運動部１９、文化部１８ 

  ・関東大会や全国大会にも出場しています。 

  ・３年間、ひたむきな青春がここにあり！                  

  ○ 進路指導 …  
  １年 夏期学習会、進路別バス見学 他 

  ２年 進路講演会、進路説明会、保護者対象進路説明会 他 

  ３年 分野別説明会、小論文指導 他 

  ○ 私たちの「成長物語」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

進化する坂西  

夢 の実現 １００％を目 指 して   

○ 自分の進路希望に応じた授業が選択できます。（全日制・普通科の単位制高校） 

○ 学校行事や部活動が充実しています。（学びを実践につなげる成長の場） 

○ 個別面接指導等、一人ひとりにきめ細かい進路指導を行っています。 

1 年生 
 坂戸西高校野球部で活躍

する先輩にあこがれて入

学、すぐ野球部に入り、頑

張っています。１年生部員

は 20名ほどいてライバル

も多いです。入部した時

は、先輩たちの迫力に圧倒

されました。ついていけな

い、と思いましたが、夏を

過ぎた頃から体力に自信が

つき、練習試合にも出られ

るようになりました。 

 家に帰ってからは、最低

限その日のうちに宿題と、

翌日の漢字テストや英単語

テストの勉強をして、「部

活だけ」にならないように

しています。 

 将来は、体育の教員に 

なりたいと思っています。

２年生の選択科目では、「総

合スポーツⅠ」を受講しよ

うと決めました。 

２年生 
 吹奏楽部で金管楽器を担

当しています。野球部の応

援、夏の合宿、コンクール

などが終わり、３年生も引

退し、自分たちが中心とな

って、活動するようになり

ました。最初の大きなイベ

ント「さつき祭」では手ご

たえを感じることができま

した。これからは、「ウィ

ンターコンサート」や「ア

ンサンブルコンテスト」に

向けてさらに頑張ろうと思

っています。 

 修学旅行後は、進路選択

の時期となります。私は幼

稚園の先生になるために短

期大学に進学したいと考え

ています。好きな音楽も生

かせると思います。３年生

の科目では、「子どもの発

達と保育」を選択しまし

た。 

３年生 
 サッカー部でディフェンダー

として選手権出場を目指し、部

活動に取り組んできました。そ

の夢は叶いませんでしたが、や

り切った満足感はあります。 

 ２学期初めの文化祭ではクラ

スメートと協力し、準備や当日

の分担に積極的に取り組みまし

た。その結果、文化祭参加クラ

スの最優秀賞である「さつき大

賞」を受賞することができ、ク

ラスの仲間とステージに駆け上

がって喜びました。 

 四年制大学への進学を目指し

ていて、２年生・３年生の科目

選択では、大学受験に向けて

「上級科目」や「演習科目」を

選択し、学業も頑張ってきまし

た。大学入学共通テストの出願

を終え、これから志望大学の一

般受験に向けて、さらに勉強に

集中していくところです。放課

後は、学校の自習室に直行して

います。 

 

３年間系統的にきめ細かい進路指導を行います。 
 


